

District 2770



世界に希望を生み出そう

会長：佐久間 誠
幹事：橋本 政行

Weekly Report

2023～2024 越谷東RC運営方針

挑 戦 ～未来は今始まる～

2023～2024 RIテーマ

世界に希望を生み出そう



越谷東
ロータリークラブ

創立1987年5月18日



〈例会日〉 毎週木曜日 12:30～13:30
〈事務局〉 〒343-0813 越谷市越ヶ谷3-7-1 (NTT東日本 越谷ビル2F)
☎ 048-965-2037 ㊚ 048-965-2011
<http://www.koshigayahigashi-rc.org/> E-mail:info@koshigayahigashi-rc.org

第1745回例会 2023年8月17日

司会：会場運営委員会／竹内 達也
会報No.1531号／担当：委員一同

会員数：55名／出席数：35名
出席率：71.42%

会員増強・新クラブ結成推進月間

ロータリー情報 セミナー報告

プログラム

- ◆ 黙 想
- ◆ 開会点鐘 会長 佐久間 誠
- ◆ 国歌斉唱・ロータリーソング斉唱
「それでこそロータリー」
- ◆ クラブソング斉唱 「クラブ賛歌」(3番)
- ◆ 会長挨拶 会長 佐久間 誠
- ◆ 幹事報告 幹事 橋本 政行
- ◆ 委員会報告 各委員会
- ◆ ロータリー情報
オリエンテーション・教育委員会 副委員長 加藤 盛也
- ◆ セミナー報告 会員増強部門 部門委員長 加藤 盛也
- ◆ 会員増強・維持フォーラム
会員増強部門 会員選考維持委員会 委員長 田中 基章
- ◆ スマイル報告 社会奉仕委員会 五十嵐 久幸
- ◆ 出席報告 出席委員会 永島 つる子
- ◆ 閉会点鐘 会長 佐久間 誠

会長挨拶

会長 佐久間 誠



来週日曜日にイタリア人交換学生が来日いたします。成田空港に田中会員、畔上会員とお迎えに行き参ります。

日本の文化にミスをしたくないノーミス前提社会というのがあります。スタートアップや新商品も完璧な状態で出そうとしがちです。しかし海外ではミス前提社会で、ミスをしたら皆んなでカバーするという考え方だと感じます。

この話を前提に8/13に行われた夏の甲子園での話をいたします。おかやま山陽と大垣日大の試合ですが

2-2で延長タイブレークに入りました。延長タイブレークはノーアウト1.2塁で始まります。大垣日大の攻撃で2塁ランナーが盗塁を仕掛けました。意表をつかれたキャッチャーは、慌てて投げたため暴投になり2塁ランナーは一気にホームに入り3-2となっていました。この時私は、このまま試合が終わったら暴投したキャッチャーは、これからの人生で一生トラウマにならないか？思いだす度に嫌な気持ちになるのでは？と思い、次の回で何とか同点にして振り出しに戻してほしいと強く思いました。裏の回に入り、おかやま山陽の攻撃になり、一点一点と願いながら観戦しました。そしたら今度は大垣日大のキャッチャーがパスボールをしてしまい3-3に、さらに慌ててホームに投げたキャッチャーは暴投をしてしまい、4-3でサヨナ

ラに…お互いキャッチャーのミスで得点して試合が終ってしまったのですが、その後のテレビ中継がずっとミスをした大垣日大のキャッチャーをドアップで映してました。整列する時も、観客席に挨拶する時もずっとです。カメラマンの意図はわかりませんがこれを観た時、最初に話した日本の文化の[ノーミス社会]を思い出し、心が痛くなりました。このキャッチャーは大垣日大の監督のお孫さんとのことです。余談ですが、このような場面の時キャッチャーは、慌ててミスをする事が多いから盗塁を仕掛けたと監督が言っておりました。これからの人生、この事を経験とし、成長し頑張りたいと思いました。

最後に私もミスをした人を責めたり吊り上げるのではなく、励ましカバー出来る人間になりたいと思います。

ロータリー情報

オリエンテーション・教育委員会 副委員長 加藤 盛也

みなさんこんにちは。8月のロータリー情報を担当します加藤です。

今月のロータリー月間テーマは「会員増強・新クラブ結成推進」となっています。



先日のガバナー公式訪問時に梨本ガバナーも仰っていましたが、第2770地区のクラブ数は、昨年度の74クラブから72クラブに減少しています。また、現在72クラブの内23クラブが会員数が20名以下で、その内5クラブが一桁の会員数となっています。

ありがたいことに越谷東RCは現在55名の会員数となっています。しかし、私たちのクラブにも改善点があります。それは女性会員の比率です。

女性会員比率ですが、全世界のロータリー会員数に対し23.7%、日本のロータリー会員数に対し7.04%、2023年6月末のデータですとなりますが、国際ロータリー第2770地区2282人中205人8.98%、第8グループ236人中12人5.08%そして越谷東RC55人中2人3.63%となっています。

因みに、令和5年4月11日に内閣府男女共同参画局から発表されている国会議員の男女比率は15.6%です。衆議院議員の女性比率で世界190カ国中165番目



という低さになっていますが、ロータリーの女性比率はその半分にも達していません。

そこでロータリークラブにおける女性会員の歩みを調べてみたところ驚愕の事実を知りました。

1950年 RI国際大会にて、インドのロータリークラブが、標準ロータリークラブ定款から「男性(male)」という言葉削除するという審議会への制定案を提案。

1964年 規定審議会の議題に、セイロン（現在のスリランカ）のロータリークラブから提案された、ロータリークラブへ女性の入会を認めるという制定案が掲載される。代表議員はこれを否決。このほかに、女性に名誉会員の資格を与えるという2つの提案も否決される。

1972年 職場で高い地位に就く女性が増えるにつれ、

女性会員を支持するクラブの声が高まる。規定審議会で、米国のロータリークラブがロータリーへの女性入会を提案。

1977年 米国カリフォルニア州デュアルテ・ロータリークラブは、RI定款と標準ロータリークラブ定款に反しながらも、女性の会員を入会させる。この違反から、同クラブは、1978年3月に国際ロータリーへの加盟を終結されるが、1986年9月に復帰加盟。

1980年 RI理事会、インド、スウェーデン、スイス、米国のロータリークラブが、RIとクラブの定款および細則から、会員を「男の人 (male persons)」として言及する箇所をすべて削除する制定案を提案。

1983年 デュアルテ・ロータリークラブが起こした訴訟で、カリフォルニア州最高裁判所は国際ロータリーを支持する判決を下す。カリフォルニア州のロータリークラブでは引き続き、性別が会員の資格要件となる。

1986年 控訴裁判所は下級裁判所の判決を覆し、カリフォルニア州では男性のみを会員とする規定を施行できないとする。カリフォルニア州最高裁はこの決定を退け、米国連邦最高裁判所に控訴。

1987年 5月4日、米国連邦最高裁判所は、ロータリークラブが性別を理由に女性を会員として拒否することはできないという判決を下す。米国のロータリークラブは、資格を満たす女性を入会させることができるとする。5月28日に結成された、カ

リフォルニア州のマリン・サンライズ・ロータリークラブが、連邦最高裁の判決から初めて、女性の設立会員を含めたクラブとなる。初の女性クラブ会長は、デュアルテ・ロータリークラブ（カリフォルニア州）のシルビア・ウィットロック氏。

1989年 米国最高裁の1987年判決から初めて開かれた規定審議会で、ロータリークラブの会員は男性に限られるとするRI定款の要件を削除するよう可決。女性は世界中のロータリークラブで入会が認められることとなる。

1990年 6月、全世界の女性ロータリアンの数は20,200人を記録。

2020年 10月、ジェニファー・ジョーンズさんが国際ロータリーで女性として初めて会長ノミニーに指名され、RI会長として2022年7月1日に就任し、1年間役職を全う

8月のロータリーの友横組み17ページに「一年を振り返って」と題したジェニファー・ジョーンズさんの記事が掲載されたいです。就任にあたり年度末までに女性会員の割合を30%にするという目標を立てた結果、193カ国の内124カ国で目標を達成できたそうです。おそらく残念ながら日本は含まれていないと思われます。

最後になりますが、私たち越谷ロータリークラブとしても地域で活躍している女性リーダーに声を掛け、一緒に活動する意義について熱意をもって伝えていき、更なる多様性を持つクラブに発展するように挑戦して行きましょう。

委員会報告 青少年奉仕委員会 委員長 鈴木 二之将

8月19日（土）上尾文化センターにて、青少年奉仕部門セミナーに会長、幹事と参加致します。

8月20日（日）イタリアから交換留学生バスコ君が初来日。成田空港へ会長、幹事、カウンセラー畔上さん。田中ファミリーでお迎えに。

8月21日（月）鴻巣市文化センタークリアこうのすにて越谷東高校インターアクト部顧問先生、生徒3年



生8名インターアクト年次大会に会長、幹事と参加致します。それでは、会員の皆さま宜しくお願い致します。



セミナー報告

■ 会員増強部門 部門委員長 加藤 盛也

みなさんこんにちは。

7月23日（日）に参加した会員増強維持部門セミナーの報告をいたします。

当日は、3部門全体会のセレモニーに続き分科会会場に移り、クラブ会員数が50名以上のグループで車座になり地区増強維持委員会のディスカッションリーダーが進行役となり事前に提出していたアンケートの回答を報告する形式で行われました。因みに私が参加したグループのディスカッションリーダーは越谷南RCで私と同期会長だった小林武弘さんでした。大内さんが地区委員として、佐久間会長も会長枠で参加していました。

アンケートの内容は下記の通りです。

- ① 直近1年における入会動機・勧誘の経緯について
 - ② 会員増強維持に繋がった取り組み（成功事例）について
 - ③ 新会員候補者が入会したいと思う“魅力あるクラブ”とは
- ①②③共通回答

○クラブの職業分類が空いている方に対しアプローチをした結果

○入会の障害になることの確認をして解決を示した結果

○ロータリアンの奥様へのアプローチ

○利他、高い質の奉仕の実施と感動を共有できるクラブ

○クラブ内R L Iを開催しロータリーの質を高める

○若い会員が活躍できるクラブ

○仕事を超えた人間関係が造れるクラブ

③については、越谷東ロータリークラブ内でのフォーラムで出された意見とほぼ同じでした。

最後になりますが、8月14日に日本テレビのニュースエブリィで放映された特集で、越谷市在住である友人の父親が少年志願兵として、横須賀から佐世保と戦場へ赴く軌跡が紹介されました。同郷から出兵した同級生が戦死したことなど胸にためていた想いと平和の尊さを語っていました。私たちクラブのメンバーには、少なくとも平和を守る意志のある方になってもらいたいと思いました。



来週は沢山のビジターゲストをお迎えしての例会となりますので皆様のご出席をお待ちしております。



今 回	52,000円
累 計	263,000円



次回例会のご案内

第1746回 8月24日

黙想・歌斉唱

管理運営・公共イメージセミナー報告
 外部卓話:越谷青年会議所理事長 大野 聡史様
 「青年会議所運動を通じて」

